

## **ABSTRAK**

Yesi Estiana: “PERSEPSI MASYARAKAT TERHADAP TRADISI MERANTAU (Studi Pada Masyarakat Desa Ciangir Kecamatan Cibingbin Kabupaten Kuningan)”

Penelitian ini berangkat dari adanya permasalahan yang terjadi di masyarakat desa Ciangir terhadap tingginya minat merantau pada masyarakat yang berdampak pada berkurangnya hubungan sosial masyarakat dan rendahnya minat pendidikan pada masyarakat. Merantau merupakan aktivitas meninggalkan kampung halaman dengan melintasi batas wilayah dengan tujuan untuk meningkatkan penghasilan ekonomi masyarakat. Seperti merantau yang dilakukan oleh masyarakat Desa Ciangir.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran secara umum terkait dengan tradisi merantau pada masyarakat desa Ciangir. Selain itu untuk mengetahui latar belakang masyarakat melakukan merantau serta dampak dari merantau itu sendiri bagi masyarakat desa Ciangir bagaimana.

Penelitian ini menggunakan teori merantau Mochtar Naim dan teori pendukung lain seperti perubahan sosial Gillin dan Gillin dan perubahan sosial Neil J. Smelser yang mengatakan bahwa Perubahan sosial berkaitan dengan modernisasi. Modernisasi merupakan konsep yang berhubungan dengan pembangunan ekonomi yang salah satunya berkembang melalui proses urbanisasi.

Penelitian dilaksanakan di desa Ciangir Kecamatan Cibingbin Kabupaten Kuningan. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif. Sumber data penelitian ini adalah sumber data berupa kata-kata dan tindakan, sumber tertulis dan foto atau dokumentasi. Adapun teknik pengumpulan data dengan observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa tingginya minat masyarakat untuk merantau ke kota besar dikarenakan oleh tidak puasnya akan penghasilan yang didapatkan di desa, dan tergiur oleh hiruk pikuk kota besar dengan segala kemudahan yang bisa di dapat ketika merantau ke kota. Hasil penelitian ini menyatakan bahwa Persepsi Masyarakat terhadap Tradisi Merantau pada masyarakat desa Ciangir Kecamatan Cibingbin Kabupaten Kuningan sangat baik atau positif.